

ME MOLESTA QUE NO RESPETAN LAS SEÑALES DE TRANSITO

Me molesta que no se organicen para pasar porque hay carros que, aunque el semáforo este en rojo pasan o rebalsan a los otros y por eso ocurren accidentes o no respetan cuando dicen no se puede estacionar y por eso los multan y después no quieren pagar sus multas a veces manejan muy rápido y no se dan cuenta que pasan gente ni miran el letrero. Y también lo que me molesta es que no miran cuando hay túmbelos y frenen ya cuando ya van pasando y por eso dan vuelas los carros. Por eso me molestan que no miren el letrero de las señales de tránsito por andar viendo teléfono no miran las señales

La persona tiene que tener cuidado al pasar porque hay personas que no miran a los lados para ver si viene carro solo pasan sin ver por eso los atropellan y por eso hay calles que tienen pasarela para que las personas pasen hay por hace mucho tráfico